





Rf. IM93253025 P/N. BHR6747GL

Xiaomi 1S Set impresora de foto Térmico 300 x 300 DPI 4" x 6" (10x15 cm) Wifi

**64,67 €** *Incluido (IVA 21%)* 

#### **Instant Photo Printer 1S Set**

Imprime tus momentos en un instante

# Haz fotos en tu smartphone e imprímelas al instante Revive esos momentos especiales.

Conecta fácilmente tu smartphone a la Xiaomi Instant Photo Printer 1S. Fotografías profesionales de alta resolución con un tiempo de procesamiento de 1 minuto. Convierte las fotos de la pantalla de tu smartphone en versiones físicas que puedes tocar.

#### Cambia entre dos tamaños de papel fotográfico y estilos de foto a tu gusto

Imprime una foto de toda la familia en papel fotográfico de 6" y enmárcala. Imprime una bonita foto espontánea en el papel fotográfico de 3" y pégala donde quieras. Puedes seleccionar el tamaño de foto que desees para encontrar tu estilo favorito.

# Imprime nada más sacarla de la caja

Incluye 10 hojas de papel fotográfico de 6", 10 hojas de papel fotográfico de 3" y 1 cinta

Crea tu propio mural fotográfico con los hermosos lugares que has visitado y la deliciosa comida que has probado

Llena tu hogar de calidez con recuerdos familiares y el crecimiento de tus hijos

#### La calidad de imagen impresa es comparable a los resultados de estudios fotográficos profesionales

La tecnología de impresión por sublimación profesional, con 256 niveles de escala de grises, produce un color suave y detallado. La alta precisión del cabezal de impresión y la alimentación de papel garantizan que las fotos conserven la definición de los rasgos faciales.

# El laminado protector automático evita la decoloración para que las fotos duren para siempre

No es necesario plastificar las fotos, ya que se recubren automáticamente con una película protectora transparente, resistente al agua y a las huellas. Por tanto, las fotos duran mucho tiempo y no se decoloran ni amarillean, por lo que los colores seguirán

brillando durante décadas.

#### Imprime directamente desde la aplicación Xiaomi Home conectando la impresora a tu smartphone u ordenador

Imprime fotos directamente desde tu smartphone con la aplicación Mi Home/Xiaomi Home. Conéctate a una tablet o un ordenador para imprimir de forma remota. Imprime fotos para tus padres en casa durante tus viajes.

### Función de conexión directa mejorada

Al activar el modo de conexión directa, el smartphone se conecta directamente a la impresora. La posibilidad de imprimir directamente desde el álbum que tienes abierto hace que la impresión de fotos sea tan sencilla como tomarlas.

#### Imprime fotos de carné de forma rápida y sencilla

La aplicación Xiaomi Home incluye plantillas para imprimir fotos de carné sin tener que abandonar la comodidad de tu hogar\*. Hay indicadores de guía en las cuatro esquinas de las fotos para facilitar el corte a mano

#### Filtro integrado y funciones de recorte

La aplicación Xiaomi Home se puede utilizar para el procesamiento de fotos, como rotar o recortar, con 8 filtros para imprimir fotos al estilo de los éxitos de taquilla.

### Xiaomi Instant Photo Printer 1S Set con cinta y papel fotográfico en color

El conjunto de cinta y papel fotográfico en color de 6" solo requiere la sustitución de la cinta sin tinta combinada con el papel fotográfico especial de sublimación térmica y alta definición, lo que hace que la impresión fotográfica resulte más asequible en casa que en un estudio fotográfico.

# Xiaomi Instant Photo Printer 1S Set con cinta y papel fotográfico con reverso adhesivo de 3"

El conjunto de cinta y papel fotográfico con reverso adhesivo de 3" solo requiere la sustitución de la cinta sin tinta combinada con el papel fotográfico especial de sublimación térmica y alta definición. Al despegar el reverso del adhesivo, las fotos se pueden pegar fácilmente, y, si no se despega, se pueden colocar directamente en un álbum o exponerlas como decoración.

### Diseño magnético integrado para un almacenamiento cómodo

Bandeja de papel semitransparente para indicar claramente el consumo de papel fotográfico. No te preocupes por guardar el álbum después de usarlo. El innovador diseño de acoplamiento magnético integrado hace que sea fácil de guardar, y con su aspecto limpio y elegante, incluso podría convertirse en una hermosa obra de arte sobre la mesa.

<sup>\*\*</sup> Esta Ficha es de caracter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

<sup>\*\*\*</sup> La Garantia y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.